

【レポート】飯綱町社会福祉協議会×サンクゼール 婚活パーティ 特別な出会いの場を提供し、飯綱町の町おこしへと繋げたい

「久世福商店」、「St.Cousair（サンクゼール）」などの専門店を全国に約180店舗展開している、食品製造小売企業（食品SPA）の株式会社サンクゼール（本社：長野県飯綱町/代表取締役社長：久世良太）は、本社を置く飯綱町で、地元の社会福祉協議会との共催により婚活パーティ等のイベントを開催してきました。

約20年前から始まった「サンクゼール婚活パーティ」（以下「婚活パーティ」）は、サンクゼールの丘で開催しているイベントとしては、最も歴史のあるイベントです。

6月12日は「恋人の日」。これにちなみ、サンクゼールの丘（長野県飯綱町）で実施した「婚活パーティ」（2025年は1月～3月の3回開催）とこれまでの取り組みについてご紹介します。

「婚活パーティ」のはじまり

サンクゼールで「婚活パーティ」が始まったのは、約20年前のこと。「飯綱町で結婚するカップルを増やしたい。」と飯綱町社会福祉協議会が結婚相談所を立ち上げ、出会い創出の場としての「婚活パーティ」会場として、当社にご相談をいただいたことが始まりでした。

「サンクゼールは、飯綱町民にとって特別な場所。ここで開催できることは“宝”だと思っています。」と、飯綱町社会福祉協議会の専任結婚相談員宮本のぶ子さんはいいます。「お洒落なワイナリーやレストランがあって、サンクゼールは飯綱町民にとって憧れの場所。特別なこの場所で出会い、挙式をしてくれる人が増えることが一番の目的です。」

実際、サンクゼールの婚活パーティで出会い、結婚を決められたお二人がお打ち合わせに来訪され、その日がたまたま「婚活パーティ」開催日だったという偶然も。「何度も様々な婚活イベントに参加してきて、うまくいかず落ち込むこともありましたが、でも、ここで理想の方に出会うことができました。」と、参加者に向けてメッセージをいただき、大変勇気もらった出来事だったそうです。



専任結婚相談員 宮本のぶ子さん



※グラフ：飯綱町企画課人口増推進室調べ

飯綱町では、移住者向け助成や子育て支援等の充実により、2024年に町発足以来初めての社会増（転入超過）となりました（左図）。助成事業の拡充や飯綱町の魅力を発信し続けることで、社会増が実現した一方、飯綱町の婚姻数は年々減少傾向にあります（右図）。私たちは、町おこし事業の一環として、飯綱町の人口増の一助となれるよう、これからも魅力ある「婚活パーティ」を継続していきます。

2025. 6. 12

「みなさまをおもてなししたい」スタッフの想い

「婚活パーティ」では、和やかな空気の中でご参加いただけるように、スタッフ一同で事前準備を入念に行っています。乾杯のタイミングやフロア内での移動のご案内、お食事やワインをおすすめするタイミングなど、細部にまで心を配っています。



最初は緊張されている方も、次第に笑顔が溢れ、自然と交流が生まれる様子を見ると嬉しい気持ちになります。素敵なお縁が生まれる瞬間を大切に見守ってまいります。
サービススタッフ：堀米音巴



ここでの出会いが特別なものになるようにと願いながら、一品一品心を込めてお作りしています。
調理スタッフ：大塚秀成



「特別な空間を創りたい」司会者の想い

「婚活パーティ」を盛り上げるもう一つの鍵となっているのが開催当初から司会をご担当くださっているフリーアナウンサー溝口倫子さんのエスコートです。「主役である参加者のみなさんに素敵なパートナーを見つけ帰って欲しいから」という想いをもって、司会だけに留まらず空間全体のコーディネートをしていただいていることが、長期に渡ってイベントが続いている理由の一つでもあると感じます。



司会者 溝口倫子さん

お料理や自慢のワインにリピート参加も多数！

「婚活パーティ」は特に男性からの人気が高く、毎回定員を超えるご応募をいただき、リピーターの方も。また、シェフが心を込めて準備したお料理とサンクゼール自慢のワインは、女性参加者のみなさまから大変ご好評をいただいております。四季折々の風景が美しい飯綱町を一望できる丘にあるワイナリーレストラン・サンクゼール。その大きな窓越しに広がる景色を眺めながら、特別な時間をお過ごしいただく「婚活パーティ」。サンクゼールでは今後も飯綱町と連携して、町おこしへの貢献を続けてまいります。

▶サンクゼールの婚活パーティ（本年度終了）詳細はこちらから <https://www.stcousair.co.jp/news/31650>